

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carcassonne, le 17 septembre 2025

L'Agglo et son patrimoine

Les « Châteaux cathares » sont devenus « forteresses royales du Languedoc » dans l'ambition d'intégrer le Patrimoine mondial de l'Unesco (*).

Dans le cadre des Journées européennes du patrimoine, qui se tiendront du 19 au 21 septembre, Carcassonne Agglo organise une table ronde le samedi 20 septembre à 10 h, à la médiathèque Grain d'Sel, avec François Breton, architecte des bâtiments de France, et Stéphane Fernandez, lauréat du concours d'architecture pour la construction de la future médiathèque centrale de Carcassonne. L'objectif est d'expliquer la méthode retenue pour concilier la construction d'un ensemble contemporain au pied de l'ancestrale et magistrale Cité de Carcassonne.

Dans le cadre des Journées européennes du patrimoine et à la médiathèque Grain d'Sel toujours, le public est invité à découvrir les documents conservés au titre des fonds patrimoniaux afin de mesurer l'évolution des sites concernés.

Enfin, un atelier créatif à destination des 7-12 ans est proposé à la médiathèque Grain d'Arts, le samedi 20 septembre, de 14h30 à 16h00.

(*) *La Cité de Carcassonne, les châteaux d'Aguilar, de Quéribus, Lastours, Peyrepertuse, Termes, Puilaurens et Montségur.*